

Un edén donde el romance cobra vida, así es UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

 UNICO 20°87º Hotel Riviera Maya es el espacio perfecto para una luna de miel o una escapada romántica con tu media naranja. ¡Continua el romance en las paradisiacas playas de la Riviera Maya!

Ciudad de México, 20 de mayo de 2024 — Desde el momento en que tu corazón cae enamorado de tu media naranja una ola de endorfinas invade tu cuerpo y te obliga a ver todo el mundo con nuevos ojos, una persona enamorada ve todo con un velo color de rosa. Por esta razón, ese momento después de la boda, la luna de miel debe de ser mágico. Durante una luna de miel todo debe de ser perfecto, y la mejor opción para disfrutar de esa escapada romántica es UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya.

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya ofrece a las parejas una escapada de ensueño para celebrar su luna de miel, desde el momento en que entras en una de las habitaciones del hotel las hermosas vistas hacia el mar te transportan a un paraíso en el cual solo existen tú y tu pareja. El hotel ofrece un amplio abanico de experiencias para que cada viaje sea único, puedes iniciar las mañanas con un brunch privado en tu habitación acompañado de una botella de Möet Chandon, convirtiendo la rutina diurna en un instante inolvidable a lado de tu pareja. Por la tarde puedes relajarte en *Esencia Spa*, el spa del hotel, en donde el mundo exterior se aleja y entras en un universo lleno de serenidad y paz, para luego dirigirte a una de las tres piscinas del hotel a disfrutar de uno de los deliciosos cócteles creados por los mixólogos residentes.

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya es una propiedad sólo para adultos que te permite disfrutar de la tranquilidad más pura, en donde lo único de lo que te preocupará será disfrutar esos preciados minutos con tu media naranja. Además, las noches son igual de mágicas que las mañanas; disfruta bajo el manto celeste con una de las cenas románticas en *Mi Carisa*, transformando esta experiencia en un ritual lleno de romanticismo que simplemente logrará potencializar el amor. Cada uno de los platillos italianos del menú hipnotizarán tus sentidos, mientras que una copa de burbujeante champagne logrará convertir la velada en un recuerdo único.

También podrás crear recuerdos excepcionales con tu pareja al participar en una clase de chocolatería en SOÓL Chocolatería, donde ambos aprenderán el arte de la elaboración de este delicioso manjar; o una cata de tequila y mezcal en donde el sommelier te mostrará lo impresionante de estas bebidas mexicanas.

UNICO Riviera Maya

Sabemos que al igual que la boda, para una pareja la luna de miel debe de ser especial, y **UNICO 20°87º Hotel Riviera Maya** es el lugar en donde todas tus fantasías y sueños cobran vida. Déjate enamorar y disfruta de uno de los viajes más memorables y románticos de tu vida en este icónico lugar ubicado en la exclusiva bahía de Akumal.

Para conocer más y planear tu luna de miel en **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, por favor visite <u>www.unicohotelrivieramaya.com</u>.

###

Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estadía en *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* visita <u>www.unicohotelrivieramaya.com</u>. O síguenos en redes sociales -<u>Facebook</u>, <u>Instagram</u> y <u>Twitte</u>r- @unico2087

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización de propiedades hoteleras de lujo en México, el Caribe y EE.UU. Las propiedades del grupo incluyen Nobu Hotel Miami Beach y Nobu Hotel Chicago, en el Caribe Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana, el primer Hard Rock Hotel todo incluido del mundo así como las recientes aperturas de Alof y Marriott Piantini Santo Domingo. En México Hard Rock Hotel Cancun, Hard Rock Hotel Vallarta, Hard Rock Hotel Riviera Maya, Hard Rock Hotel Los Cabos, Nobu Hotel Los Cabos; así como UNICO 20 87 Hotel Riviera Maya, el primero de un nuevo concepto de lujo todo incluido. Las propiedades de Residence Inn by Marriott® en Mérida, Cancún y Playa del Carmen y próximamente AVA Resort Cancún bajo el concepto all-inclusive de lujo que abre sus puertas este 2024. Para obtener mayor información, visita https://www.rcdhotels.com/

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx

Anuar Chehaibar Cel. 55.2092.1554 anuar@lithiumpr.mx